

Challenge Randonnée au Grand Duché de Luxembourg, le 27 avril 2024



Ce challenge est gratuit et ouvert à tous, membres et non membres de notre club Esprit d'Altitude, famille, amis, sympathisants. Pour les non-membres du club, il est de votre ressort d'être couvert par une assurance.

Le challenge consistera à cumuler les distances et les dénivelés parcourus sur la journée par chaque participant. Ce sera donc un défi personnel pour ceux qui souhaitent repousser leur limite, ainsi qu'un défi de groupe. Même si vous ne faites qu'une étape de quelques kilomètres en mode balade, vous participerez également au défi de groupe.

Nous avons établi les horaires de passage estimées dans chaque gare située sur ce parcours magnifique mais exigeant du Lee Trail et de l'Escapardenne Eisleck Trail.

[Escapardenne Lee Trail « Escapardenne](#)
[Tourisme - Geoportal Luxembourg \(geoportal.lu\)](#)

Ces heures ne sont pas liées aux horaires des trains que vous pouvez consulter sur le site de la CFL (Chemin de Fer Luxembourgeois).

Il y a également la possibilité d'arrêter entre deux gares si nécessaire, dans des villages situés à proximité du parcours, et qui sont toujours desservis par des lignes de bus.

Tous les transports en commun sont gratuits au Luxembourg.

Chacun peut donc choisir la distance qu'il souhaite en choisissant une gare de départ en fonction de l'heure de passage estimée du groupe déjà en route, et de terminer son parcours dans la gare qu'il souhaite.

Programme:

- Départ de la gare d'Ettelbruck: 5h00

Echappatoire: Erpeldange

- Arrivée gare de Michelau: 7h45 14 km 500m D+

Echappatoires: Bourscheid Moulin, Bourscheid village, Dirbach

- Arrivée gare de Goebelsmühle: 11h45 18 km 800m D+

Echappatoires: Schlindermanderscheid 1, Hoscheid, Schlindermanderscheid 2

- Arrivée gare de Kautenbach: 17h00 21 km 1000m D+

- Arrivée gare de Wilwerwiltz: 20h00 12 km 500m D+

Le groupe principal terminera probablement le périple à Kautenbach (fin du Lee-Trail) ou peut-être à Wilwerwiltz (premier tronçon de l'Escapardenne), il sera trop tard pour aller plus loin vers Troisvierges mais si des personnes veulent participer en "free-lance", soit sans s'occuper des horaires du groupe principal, c'est évidemment possible également. De même pour ceux qui voudraient faire une ou plusieurs étapes en mode "rando-trail".

Certaines personnes vont loger au Camping du Nord à Goebelsmühle dès le vendredi 26 au soir et le samedi 27 après le challenge (Barbecue prévu en fin de journée).

Merci de nous faire part de votre participation et de nous signaler votre gare de départ.

Les infos concernant le nom des personnes en fonction de leur départ seront communiquées en privé sur demande.

Au plaisir de vous rencontrer lors de cette activité devenue traditionnelle

Esprit d'Altitude, mars 2024